
LE SMART

8

INFINIMENT MOBILE

OXHOO vous dévoile le SMART, un terminal tout-en-un le plus compact de sa gamme. Son design novateur se mêlera très naturellement dans tous les commerces, permettant une mobilité maximum.

OXHOO presents the SMART, the most compact all in one terminal of its range. Its innovative design will suit naturally in all retail businesses, allowing a maximum mobility.



INFINIMENT MOBILE





INFINIMENT MOBILE

Un concentré de mobilité en seulement 2,18 kilos. Grâce à sa petite taille le SMART est un terminal que vous pouvez déplacer aussi facilement et aussi souvent que vous le souhaitez. Il est équipé d'un écran 10.1" tactile capacitif multi-touch sans bords. Hautes performances, le SMART est FANLESS pour une discrétion maximale.

A concentrated of mobility in just 2,18 kilograms. Thanks to its small size, SMART is a terminal that you can move as easily and as often as you like. High performance, the SMART is equipped by a capacitive multitouch 10.1" screen without edges and with FANLESS technology for a maximum of discretion.



CONFIGURATION



OPTIONS





OXHOO France Parc d'activités du Levant - 333, avenue Marguerite Perey - 77127 Lieusaint
Tel : (+33) 1 64 43 64 40 - Fax :(+33) 1 64 43 64 49 - www.oxhoo.com

Document non contractuel, susceptible de modifications sans préavis. OXHOO © 2016